



Dr. Mario Granda Balarezo
CONCEJAL
MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Señor Doctor
Mauricio Rodas Espinel
ALCALDE DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO
PRESIDENTE DE LA COMISION DE MESA

0 0226

15 MAY 2018

Señor Presidente. -

El 1ro de septiembre de 1970 en la ciudad de Quito se fundó oficialmente una de las instituciones con mayor prestigio a nivel nacional e internacional, como Colegio Nacional Femenino "Consejo Provincial de Pichincha", con el decreto gubernamental N.- 104 del 16 de febrero de 1976. Esto se desarrolló en el gobierno del Gral. Guillermo Rodríguez Lara.

El plantel siempre tuvo y tiene local propio, el alcalde de Quito de ese entonces Dr. Álvaro Pérez ayudo a la construcción del primer edificio en las calles Gualberto Pérez y Andrés Pérez sector el Camal; sin embargo, funcionó por 7 años. Inició con 26 docentes 5 administrativos y 500 estudiantes a cargo del Dr. Fausto Moscoso Ramírez, primer Rector en el periodo de septiembre de 1975 a marzo de 1983, el año siguiente se construyó el edificio en donde se encuentra actualmente el establecimiento institucional.

Por gestión del Dr. Fausto Moscoso al Dr. Patricio Romero Barberis (Prefecto de la Provincia de Pichincha) de ese entonces, ayudó en la construcción de las edificaciones, entregando oficialmente en octubre de 1982 las instalaciones para que siga funcionando el Colegio Nacional Tarquí Y EL Colegio Nocturno México.

Cabe recalcar que se llamó "Consejo Provincial de Pichincha" en honor a la Provincia de Pichincha que lleva su nombre.

Han sido 12 los rectores que han estado al mando de la unidad educativa desde sus inicios, guiando e incentivando a las distintas generaciones. A continuación, se presentan los nombres y años en que se desempeñaron en esta delicada función:

- 1.- Dr. Fausto Moscoso Ramírez - 09 de 1975 a 03 de 1983
- 2.- Dr. Jaime Muñoz Merino – 04 de 1983 a 01 de 1984
- 3.- Lcdo. Manuel Saravia - 02 de 1984 a 09 de 1989



Dr. Mario Granda Balarezo

CONCEJAL

MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

4.- Dr. Víctor Hugo del Pozo -	09 de 1989 a 02 de 1999
5.- Msc. Enrique Procel (E) –	02 de 1999 a 09 del 2004
6.- Dr. Renato Jaramillo	09 del 2004 a 03 del 2005
	09 del 2008 a 09 del 2009
7.- Lcdo. José Castillo (E)	03 del 2005 a 05 del 2006
8.- Msc. Marco García (E)	09 del 2009 a 12 del 2010
9.- Lcda. Silvana Briones (E)	10 del 2010 a 09 del 2012
10.- Msc. Patricio García (E)	09 del 2012 a 07 del 2013
11.- Msc. Marcia Cantuña (E)	07 del 2013 a 09 del 2015
12.- Msc. Jenny Parada (E)	09 del 2015 a la fecha

La institución paso a ser unidad educativa en el edificio que actualmente se encuentra, la misma que alcanzó su legalización en el año de 1989, en la administración del Lcdo. Manuel Saravia.

En el año de 1990 en la administración del Guarandño Víctor Hugo del Pozo se alcanza el Acuerdo Ministerial para el funcionamiento del Instituto Superior, en 1992 se transforma en plantel experimental, es así que en la administración del Dr. Víctor Hugo del Pozo, con 10 años al mando el colegio alcanzó membresías históricas que con el pasar del tiempo no han sido olvidadas.

En el 2001, en la administración del Msc. Enrique Procel el Conesup (Consejo Nacional de Enseñanza Superior Universitaria privada) registra y extiende la membresía como Instituto Superior, en el 2004 se le reconoce como Instituto Tecnológico Superior, con las especializaciones; contabilidad de costos, asistentes de gerencia, análisis de sistemas y se incrementa la especialidad de administración de empresas, marketing y guía nacional de turismo.

La institución desde sus primeros años se ha distinguido en el ámbito deportivo con el grupo de atletismo que han alcanzado un sinnúmero de medallas de oro, plata y bronce en todas las disciplinas, deportistas que se han destacado a nivel nacional e internacional. En lo cultural han obtenido los primeros puestos en los concursos intercolegiales, nacionales e internacionales, dejando en alto el nombre del país.

La unificación del plantel en el 2012 al incorporar varones, se aceptó totalmente ya que al ser una comunidad educativa mixta se permite la integración de género, que por años anteriores se veía extraño al tratarse de una institución femenina. Hoy en día, La Unidad Educativa cuenta con 9.090 estudiantes, 285 docentes y 50 administrativos, por otro lado, la oferta educativa es desde inicial hasta Tercero de Bachillerato General Unificado (BGU) y Técnico en las ramas profesionales de Contabilidad, Comercialización y Ventas, hoy con el Bachillerato Internacional (BI), que por el éxito alcanzado por los extraordinarios estudiantes convirtieron al plantel como “ El Colegio del Mundo”.

La Unidad Educativa “Consejo Provincial de Pichincha” es uno de los colegios más emblemáticos del país y a su vez de Latinoamérica, muy aparte de su tamaño en su infraestructura, se ha ganado tal renombre por la calidad de educación que se imparte a cada uno de los estudiantes, con docentes capacitados desde una formación integral, que ha permitido que egresados del plantel ocupen altos cargos, reconocidos en



Dr. Mario Granda Balarezo

CONCEJAL

MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

instituciones públicas y privadas.

Es gratificante para los ecuatorianos saber que en el país existen unidades educativas que sobresalen académicamente y que sin duda alguna permite confiar en la educación que el plantel nos oferta, es un placer de la vida ya que todos los conforman el templo del saber están: físicamente fuertes, moralmente rectos y mentalmente decididos y así cumplir con su lema "Ciencia y Trabajo", creando genios para el mundo, con mentalidad ganadora, solidaria y emprendedora.

Con todos estos antecedentes, solicito a usted muy comedidamente como Presidente de la Comisión de Mesa, se sirva disponer se realice el trámite respectivo para que la labor y los servicios relevantes que ha brindado a la Ciudad de Quito y al País La Unidad Educativa Consejo Provincial sean reconocidas por el pleno del Concejo Municipal del Distrito Metropolitano de Quito y se le otorgue de conformidad a lo que dispone el artículo 44 de la Ordenanza Metropolitana No. 224 la Mención de Honor por servicios relevantes a la Ciudad "Marieta de Veintenilla".

Atentamente,

Dr. Mario Granda Balarezo.

CONCEJAL DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO.